



Pfarrverbandsfirmlinge im Priener Kirchwald

Beitrag

Die Pfarrgemeinde „Mariä Himmelfahrt“ in Prien ist seit einer großherzigen Stiftung eines treuen Kirchgängers vor einigen Generationen mit 17 Hektar Waldbesitz zum größten Waldbesitzer innerhalb von Prien geworden. Der sogenannte Kirchwald zwischen den Orten Prien-Stetten und Riedering-Farnach wird von Mitgliedern und Verantwortlichen der Priener Kirche bewirtschaftet und nachhaltig gepflegt. Heuere konnten auch die Firmlinge der beiden Pfarrverbände Bad Endorf und Westliches Chiemseeufer einen Einblick in das Waldpflege-Geschehen nehmen.

Zwei Gruppen mit insgesamt über zwei Dutzend jungen Leuten bereiten sich derzeit unter der Leitung von Gemeindeferent Werner Hofmann auf die Spendung des Firmsakramentes vor. Sie waren im Rahmen der Vorbereitungen von Paul Mehlhart und Rosi Hell als Mitglieder der Kirchenverwaltung und des Pfarrgemeinderates sowie von Toni Stein, der als Revierpfleger berufenes Mitglied der Kirchenverwaltung ist, zu mehrtägigen Aktivitäten eingeladen. Dazu gehörten mit Unterstützung eines Förderprogrammes das Setzen von 400 Jungpflanzen und das Anbringen eines Verbiß-Schutzes. Vogelnistkästen, deren einzelne Bestandteile von Toni Stein aus Prien-Arbing für das Zusammenbasteln zur Verfügung gestellt wurden, konnten die Jugendlichen dann selbst an den Bäumen anbringen. Dabei lernten sie, dass die Kästen nicht zu hoch aufgehängt sein sollen, dass einmal im Herbst eine Reinigung erfolgen soll und dass sie in Richtung Süd-Ost bzw. vom Kirchwald aus in Richtung Kampenwand schauen sollen. „Auch soll beim Anbringen kein Nagel verwendet werden, damit die Bäume nicht verletzt werden“ – so Anton Stein bei seinen Erklärungen weiter und sagte abschließend: „Das Hegen und Pflegen des Waldes soll nachhaltig gemacht werden, weil es für mehrere Generationen von Bedeutung und Einkommen ist“. Auch der für das Gebiet des Kirchwaldes zuständige Jäger Leopold Schlosser senior schaute bei den Jugendlichen vorbei und freute sich, dass Waldpflege sowie Tier- und Naturliebe in das heurige Firmungs-Programm aufgenommen wurden.

Fotos: Hötzelsperger – Pfarrverbands-Firmlinge im Priener Kirchwald – 1. Gruppen-Aufnahme von links: Paul Mehlhart (Kirchenverwaltung Prien), Rosi Hell (Pfarrgemeinderat Prien), Anton Stein (Revierpfleger und Mitglied der Kirchenverwaltung) – vordere Reihe Jakob Kichl (li.) und Raphael Hegenhan (re.), zweite Reihe v.l. Thomas Krug, Benedikt Sill, Frederik Goadall, Clemens Glasl und Johann Häusler – rechts hinten: Holzpfleger Christoph Kaufmann und Martin Pfaffinger – 2. Anbringen von Nistkästen 3. Im Wald







Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Bad Endorf
3. Bernau
4. Chiemgau
5. Firmlinge
6. Kirchwald
7. München-Oberbayern
8. Prien am Chiemsee